



新一年生が 期待と希望を胸に入学しました



草木小学校入学式では、入学生にエールが送られました。

218人が小学校へ 小学校入学式

4月5日、6日に市内各小学校で入学式が行われました。今年の入学生は花輪小学校72人、花輪北小学校23人、十和田小学校48人、尾去沢小学校15人、八幡平小学校30人、平元小学校12人、草木小学校4人、末広小学校2人、大湯小学校12人、合計218人となっています。

草木小学校では、校長先生がお祝いの言葉で「靴をしっかりと揃えること、挨拶を元気にすること、大きな声で返事すること、この三つを頑張ってください」と話しました。それから、登壇者の話に大きな声で返事をする入学生が印象的でした。

末広小学校では、在校生がハンドベルの演奏を行い、「早く練習して、一緒に演奏しよう」と呼び掛けていました。

入学した児童は、先輩たちからのエールや呼びかけを頼もしそうに見つけていました。

草木小学校と末広小学校は平成31年度の統合が決まっており、これが最後の入学式です。草木小学校は大湯小学校と、末広小学校は十和田小学校と統合になります。



末広小学校入学式では、合唱とハンドベルの演奏が行われました。



交通事故ゼロへ ちびっこ警官が出勤

4月13日に花輪定期市日でちびっこ警官による街頭キャンペーンが行われました。

春の交通安全運動の一環として行われているこのイベントでは、花輪さくら保育園の園児約30人が警察官を模した制服に身を包み登場しました。

園児らは「交通安全に気をつけてください」などと声を掛けながら、買い物客や出店者にポケットティッシュとチラシを配布しました。

5カ月ぶりの開通 八幡平アスピーテライン開通式

春の観光シーズンの幕開けとなる八幡平アスピーテラインの開通式が4月15日、八幡平ビジターセンターで行われました。

開通時の雪の回廊は最大で6メートルの高さに達していました。また、今年、開通前に除雪作業が初公開されたことにより、雪の回廊への関心が高まっています。

児玉市長は「十和田八幡平国立公園をさらにPRし、世界に向けて発信していきたい」と意気込みました。



地理的表示(GI)に登録 松館しほり大根

独特の風味と強い辛みが特徴の「松館しほり大根」が国の「地理的表示(GI)保護制度」に登録されたことを受け、4月18日に松館しほり大根栽培者組合の山崎道博さんが児玉市長を訪れ、登録を報告しました。

山崎さんは「生産人口の減少と後継者不足など課題はあるものの、この登録を契機に、さらに販売量を増やしていきたいという頑張りたい」と話していました。



火災発生に備えて 春の火災予防運動で 訓練

4月1日の早朝、消防団や協力事業所などによる火災想定訓練が市役所駐車場で行われました。

この訓練は、例年、春の火災予防運動(4月1日〜7日)の初日に、市内消防団が一堂に会し行われるもので、今年も市役所で火災を想定した訓練となりました。

きびきびと動き、巧みな連携で放水作業を行う消防団員の姿には、頼もしさを感じました。



百歳長寿を祝う 小田玉子さん

小田玉子さん
上田毅さん

3月20日、小田玉子さんが100歳の誕生日を迎え、児玉市長が顕彰状と祝金を贈り、長寿を祝いました。

小田さんは「周囲の方々に支えられ、本当に幸せな人生だ」と話していました。また、3月25日には、上田毅さんが同じく100歳の誕生日を迎えられ、児玉市長とともに顕彰式を行いました。

上田さんは「体が弱かったが、ここまです生きられたのは運命だ」と話していました。



下：小田さん顕彰式
左：上田さん顕彰式